

2 . Brief an Stadtwerke

BGP Hans Sauerbruchstr.13 78467 Konstanz

An die

Stadtwerke Konstanz

Abteilung WLAN

Herren Stader - Siebler

Mail: info@stadtwerke-konstanz.de

Ihre Nachricht vom 18.12.17 unsere Zeichen,
Betrifft: WLAN

Datum: 13.2.2018

sehr geehrte Herren Stader und Siebler

wir- die Bürgergemeinschaft Petershausen- danken für Ihre Antwort, freuen uns, dass auch Sie den Bedarf sehen, weiterhin ausbauen wollen und investieren. Wir haben Ihre Antwort in unserer öff. Vorstandssitzung diskutiert.

Allerdings sehen wir keinerlei Termine, wann, wo und was installiert, investiert werden soll. Hierzu gibt es doch sicherlich:

- eine Terminplanung, welche uns sehr interessieren würde.
- Wo gibt es denn in Petershausen schon Glasfaser?
- Ist dort ein Hot Spot vorgesehen?
- Wann?

Auch wurde die Frage aufgeworfen, warum Sie dies nur mit dem teuren Glasfasernetz machen wollen und nicht wie andere Anbieter über Kupfer, Funknetze oä.

Der Vorschlag alternativer Finanzierung ist zwar statthaft, aber wie soll dies ein gemeinnütziger Verein wie die BGP bewerkstelligen, zumal ja der Anbieter auch Nutznießer sein wird und so eine bessere Kundenbindung erreichen wird.

Wir hoffen auf detailliertere Antwort und verbleiben mit freundlichen Grüßen,

gez. Dr. Christian Millauer

Geschäftsführender Vorstand der BGP

iA des Gesamtvorstandes